
Laboratorio per il successo formativo 

All'inizio pensavo mi sarebbe piaciuto fare solo informatica senza florovivaismo. 

 
Nel primo incontro di florovivaismo abbiamo annaffiato le piante, le abbiamo 

sistemate in file da sette e poi basta. Nel secondo incontro abbiamo annaffiato e 

travasato le piante e trasportato la terra. Nel terzo invece io per fortuna non c’ero 
quindi non posso dire nulla. Invece in informatica nel primo incontro abbiamo visto 

un film che parlava di un bambino dislessico che non sapeva né leggere né scrivere 

che aveva un talento nascosto che era quello dell’arte, Nel secondo abbiamo giocato 

a memory.          

 
Forse mi è stato un po’ utile capire cosa voglio fare da grande e penso che non vorrò 


